

# 「沖縄県」の一年

8月		7月					6月				5月					
10日	平成31年度の全国育樹祭の開催が沖縄県に決定	29日	29日	25日	22日	7日	4日	1日	30日	17日	17日	6日	31日	21日	20日	15日

4月							3月			2月		1月
26日	20日	15日	12日	7日	1日	1日	28日	23日	4日	3日	4日	



7/1 外国人観光客の利用ニーズが高いFree Wi-Fi環境の充実が求められる中、県では今年度から、民間事業者の通信インフラを活用し、「Be.Okinawa Free Wi-Fi」の提供を開始しました。



6/17 関係機関105団体で構成する「沖縄子どもの未来県民会議」が設立され、寄付金等による基金を創設し、NPO等の活動や児童養護施設退所児童等への支援を行うことなどが了承されました。



5/31 技能五輪全国大会・全国アビリンピックの平成30年沖縄開催に向け、「おきなわ技能五輪・アビリンピック2018推進協議会」を設立し、大会基本計画を策定しました。



4/15 離島航空路の確保・維持を図るため、国と県から航空機購入費補助を受け、琉球エア・コミュニーターが購入した新機材が、4月15日から県内離島に就航しました。(写真は就航式典)



4/1 下水道資源の有効利用及び地球温暖化防止の目的で、具志川浄化センターにおいて「再生可能エネルギー固定価格買取制度」を利用した官民連携のバイオマス発電事業を開始しました。



2/3 八重山圏域の新たな中核病院として、医療需要の変化や大災害にも対応できる機能を備えた新県立八重山病院の建設工事に着手し、起工式が建設地である旧石垣空港跡地で行われました。



1/4 高校のない離島から進学する生徒の寄宿舎及び小・中・高校生の交流拠点としての機能を併せ持つ県立離島児童生徒支援センター(定員120名)が那覇市東町で開所し、離島出身の高校生達が入寮しました。



11/22 リオ2016パラリンピックのウィルチェアラグビーにおいて、日本初のメダル獲得に貢献。多くの県民に大きな感動と活力等を与えたとして、仲里進選手に県民栄誉賞を贈り表彰しました。



11/21 国内最大級の国際食品商談会「第3回沖縄大交易会」を開催。県内企業73社を含むサプライヤー 261社、バイヤー224社が参加し、これまででも最大規模となりました。



10/31 沖縄平和賞は、平和を希求する沖縄の心を世界に発信するとともに、国際平和の創造に貢献することを目的として創設されました。第8回は、NPO法人難民支援協会へ贈賞しました。



10/26 「第6回世界のウチナーンチュ大会」開催。29ヵ国・地域から大会史上最多の7,353人が来県し、多くの県民の皆様との交流を通して、ウチナーンチュの絆を深め合いました。



9/15 環境省は、平成28年9月15日、国内33箇所目の国立公園として、沖縄県北部地域を「やんばる国立公園」として新たに指定しました。



8/26 県と東京オリンピック・パラリンピックにおける事前キャンプ誘致に賛同する市町村が一体となって誘致活動に取り組むための、沖縄2020事前キャンプ等誘致推進委員会を設置しました。



7/25 能力を有しながらも経済的な理由で県外進学が困難な生徒を支援し、大学等進学率の改善を図ることを目的に、給付型の奨学金制度を創設し、募集を開始しました。

11月					10月											
23日	22日	21日	21日	1日	1日	31日	31日	30日	26日	24・25日	23日	21日	21日	17日	3日	1日

9月							8月					
30日	29日	23日	22日	20日	18日	16日	15日	11日	3日	29日	26日	20日

昨年は、県立離島児童生徒支援センターの開所、海底光ケーブル敷設整備など離島地域の機能強化へ向けて沖縄振興の流れをより一層加速させた年でした。さらに、世界のウチナーンチュ大会が感動に包まれ閉幕し、万国津梁の精神で世界のウチナーネットワークを継承・発展させることを確認しました。基地問題については、辺野古新基地建設問題の解決や加重な基地負担の軽減、駐留軍用地の跡地利用等に取り組まれました。